

# Schaufenster gestaltet

## P-Seminar Noch einige Zeit zu bestaunen

**Dillingen** Hängende Bilderrahmen, dekorativ angeordnete Bastelsachen und ein kleiner Zen-Garten im Schubladenformat – zehn Schüler des Johann-Michael-Sailer-Gymnasiums Dillingen haben im Rahmen ihres Praxis-Seminars Schaufenster in der Stadt gestaltet.

### Dekoriert, geplant und gebastelt

Viele Wochen lang haben die Gymnasiasten im Kunstunterricht geplant, gebastelt und gebaut. Jeder Einzelne hatte die Aufgabe, ein Schaufenster komplett eigenständig zu gestalten. Dabei mussten die Oberstufenschüler auch Kontakt zu den Geschäften aufnehmen, ihre Ideen ausarbeiten und handwerklich tätig werden. In München holten sie

sich hilfreiche Tipps einer Designerin. Zusätzlich kümmerten sich die Schüler um die Öffentlichkeitsarbeit, Plakat- und Flyergestaltung und Organisation. Sophia Spitzer, Theresa Lingg, Jessica Bahl, Caroline Schlieckau, Lisa Schmid, Verena Diekmann, Sascha Hermann, Mario Erhardt, Jonas Zirwick und Oliver Aurnhammer nahmen diese Aufgaben bereitwillig an und führten den Gestaltungsvorgang mit vollem Einsatz aus.

In den Läden Modegeschäft Da Vinci, Biofachmarkt Naturel, Schmuckladen Barthelmess, Deko- & Basteloase, Papier Brenner, Foto Hammer, Scala, Eine-Welt-Laden, Bücher Brenner und im Rathaus sind die Werke der zehn noch einige Zeit zu bewundern. (pm)



Oliver Auernhammer und Jonas Zirwick haben das Schaufenster des Eine-Welt-Ladens neu gestaltet.

Foto: JMS